
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第２回長月公民館運営審議会 

２ 議題 

(１) 令和６年度長月公民館事業(経過)報告について 

(２) 令和７年度長月公民館事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年 11月 28日(木)18時 30分から 19時 30分まで 

４ 開催場所 長月公民館 調理室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 

髙橋 純一、山中 広樹、砂田 陽子、内山 秀美、赤松 作男、

竹村 和也、下田 透 

 

(欠席)坂本 和也 

７ 担当所属 

所属名 長月公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

館長 前田 和紀 

館主 福村 久 

主事 青木 貴 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

青木主事 

 

 

福村館主 

 

前田館長 

 

青木主事 

 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

 

下田委員 

 

 

青木主事 

 

 

下田委員 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

下田委員 

 

内山委員 

ただ今から、第２回長月公民館運営審議会を始めます。開会

に当たりまして福村館主から御挨拶申し上げます。 

 

(館主挨拶) 

 

(館長挨拶) 

 

それでは議事に移ります。会の進行を髙橋会長、お願いしま

す。 

 

それでは「(１)令和６年度長月公民館事業(経過)報告」につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

(令和６年度長月公民館事業(経過)報告について説明) 

 

ただ今、事務局から長月公民館の事業経過について説明があ

りました。この件について御意見や御質問等はありませんか。 

 

11月３日に合同で開催しました秋祭りとコスモスまつりにつ

いて、参加者等はどうでしたか。 

 

祭り保存会としては、人も一番集まったので良かったと思い

ます。 

 

参加者の人数は昨年と比べてどうでしたか。昨年、秋祭りは、

一般の方も多かったように思えましたが。 

 

昨年と比べてどうだったとは、なんとも言えません。 

 

秋祭りの舞い込みの時は、一般の方は少なかったように思い

ますが、餅まきの時は、結構な人がいたと思います。 

 

サロンとしては、どうでしたか。 

 

サロンが一番忙しかったのではないかと思います。 

 

そうですね。朝７時半から午後４時頃までしました。 



発言者 発言内容 

 

青木主事 

 

 

内山委員 

 

 

青木主事 

 

 

内山委員 

 

青木主事 

 

 

 

髙橋会長 

 

青木主事 

 

下田委員 

 

青木主事 

 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

 

 

 

山中委員 

 

 

青木主事 

 

秋祭りとコスモスまつりを、別の日に開催するのか同日に開

催するのかはどう思いますか。 

 

同日でも良いと思います。二日出ないといけないところが、

一日で済みますので。 

 

そうですね。一気に済むのは良いですが、よそからの手伝い

はできなくなります。 

 

うちのメンバーで十分できると思います。 

 

コスモスまつりのイベントについて、今年は、餅つき体験で

結構時間を使いましたので、来年はもう少し考えてしたいと思

います。皆さんも何か良いアイディアがあればお願いします。 

 

時間的には余裕があったのではないですか。 

 

時間的には余裕はありました。 

 

祭りは、人がたくさん来て盛り上がったと思います。 

 

長月轟太鼓の演奏の時に、一般の方が少なかったように思え

ました。 

 

あの時は少なかったですね。ただ、子供たちは、忙しいので

はないですか。 

 

今年は、愛南町の夏祭りにも出たし、今週の農協まつりにも

出演するようで、指導する先生は喜んでいました。 

 12月 25日に、例年行っているしめ飾り作りをする予定です。

平城小学校は、終業式は何時に終わる予定ですか。 

 

午前中で終わると思いますが、給食を食べてから帰ると思い

ます。はっきり言えませんので後日お伝えします。 

 

よろしくお願いします。人数の関係で、案内は長月地区の児



発言者 発言内容 

 

 

 

髙橋会長 

 

前田館長 

 

青木主事 

 

髙橋会長 

 

青木主事 

 

 

前田館長 

 

青木主事 

 

 

砂田委員 

 

髙橋会長 

 

 

委員一同 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

 

童だけに出そうと思っていますが、平城の児童で参加したい子

もいるでしょうか。 

 

平城は平城でしているのではないですか。 

 

平城はしていません。 

 

城辺は、城辺小学校でしているようです。 

 

城辺は、学年を決めてしているのではないかと思います。 

 

長月公民館は、長月出身の児童で行いたいと考えています。

現在 10名程度なので、プラス数名になると思います。 

 

それで良いのではないかと思います。 

 

砂田委員、お手数ですが、ＰＴＡにはライン等で連絡をお願

いします。 

 

分かりました。 

 

そのほかありませんか。なければ次にいきます。皆さん、よ

ろしいですか。 

 

(異議なし) 

 

続いて「(２)令和７年度長月公民館事業計画(案)」について、

事務局から説明をお願いします。 

 

(令和７年度長月公民館事業計画(案)について説明) 

 

事務局からの説明が終わりましたが、御意見、御質問はあり

ませんか。 

 

昨年までは、茶道教室を行っていたのですが、参加者がなく

て、今年は行っていません。その代わりというわけではないの

ですが、健康づくり教室で「ヨガ」や「体を動かせる運動」を計



発言者 発言内容 

 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

 

 

 

 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

 

 

髙橋会長 

 

前田館長 

 

 

髙橋会長 

 

 

前田館長 

 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

 

髙橋会長 

画しています。 

 

健康づくり教室は、地区の検診で結果が悪かった人を考えて

いるのですか。 

 

そういうわけではありません。高齢者やサロンの方を中心に

考えています。内容や対象者については、来年度早めに決めた

いと思います。また、講師の都合で昼間にする予定ですので、

一般の方でも時間や日程が合えば参加できると思います。周知

については、公民館だよりやチラシ等で募集をしたいと考えて

います。 

 

11月に人権・同和研修がありますが、学校がなくなったので

どのような方法でするのですか。 

 

昨年までは、学校の校区別人権・同和教育懇談会と共催とい

う形で、地域の方にも周知していました。また、サロンの方に

人権・同和のビデオ等を視聴していただいたこともあります。 

 

ほかの公民館はどうですか。 

 

平城は、人権啓発室が発行している「えがお」の読み聞かせ

などをしています。 

 

長月は、ほかの公民館と比べて事業が多いということはあり

ませんか。 

 

事業的にはどこも同じぐらいありますが、特に長月は、地区

との共催事業が多いのでそう感じるのではないかと思います。 

 

今年からグラウンドゴルフを始めていますが、大会等の計画

はありますか。 

 

今年始めたばかりで、大会は難しいと思いますので、交流会

のような形で行いたいと考えています。 

 

いずれ要望が出るのではないでしょうか。 



発言者 発言内容 

 

青木主事 

 

 

 

 

髙橋会長 

 

委員一同 

 

髙橋会長 

 

委員一同 

 

髙橋会長 

 

青木主事 

 

髙橋会長 

 

青木主事 

 

 

 

 

 

下田委員 

 

青木主事 

 

下田委員 

 

青木主事 

 

 

髙橋会長 

 

 

そうですね。今年度要望があれば、交流会として簡単な賞品

等を出せるよう考えます。現在火曜日と金曜日に練習をしてい

るので結構上達しているのではないかと思います。うまくなれ

ば、町の大会等に出場できるのではないかと思います。 

 

そのほかありませんか。なければ(３)その他に移ります。 

 

(異議なし) 

 

それでは、(３)その他について何かありませんか。 

 

特になし 

 

それでは、そのほか何かありませんか。 

 

事務局から一つ良いですか。 

 

お願いします。 

 

(別紙資料「第 49回長月駅伝大会」について説明) 

運審委員と地区の区長、組長には、交通指導係をお願いした

いと思います。ただし、この資料は案で、開催するかしないか

はまだ決定していませんので、協議していただいたらと思いま

す。 

 

組長たちが出れるか出られないか分かりません。 

 

その点は、あたっていただいたらと思います。 

 

ちょっと時間がないと思います。 

 

今年度は、組長に消防団員が多いので、坂本委員が選手とお

手伝いを振り分けてくれると思います。 

 

選手と重複するとほかの組長にお願いしないといけません。 

 



発言者 発言内容 

青木主事 

 

 

 

 

髙橋会長 

 

青木主事 

 

 

竹村委員 

 

青木主事 

 

 

 

 

 

砂田委員 

 

青木主事 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

竹村委員 

 

青木主事 

 

そうですね。見守り隊の人などいろいろとあたりたいとは思

います。特に気を付けないといけないのが広域農道の交差点で

すので、そこは、３名はいると思います。そのほかは、１名ない

し２名いれば大丈夫だと思います。 

 

区間タイムは、取っていないのですよね。 

 

そうですね。区間タイムは取らず最後(ゴール)にタイムを取

るだけです。 

 

コースは、今までどおりですよね。 

 

そうですね。小学校をスタートしてお宮の前を通り、長月の

入り口まで行って花壇までが１区、森口建設の前を通って峰地

地区を通って小学校前までが２区、そこから楠島までが３区、

砥岩を回って楠島までが４区、最後の５区が小学校まで帰って

くるコースです。 

 

ところで、この中に小学生チームを作るのですか。 

 

そういうわけではないのですが、現在、漁協の下田君が小学

生で作ったチームが、もし大会を行うのなら参加を希望してい

ます。小学生なので、１区間を分けて数名で走っても大丈夫だ

と伝えています。現在、そこが２チームと、小山塾が高校生、中

学生、大人の３チーム参加を希望しています。それと長月消防

団、愛南漁協を合わせた７チームは参加できるのではないかと

思います。 

 

それなら消防団が絡んでいるので、組長は個々にあたらない

といけませんね。 

 

分かりました。こちらであたってみます。 

 

ちなみに午前中で終わりますか。 

 

そうですね。10 時半スタートで、7.2km ですので、遅くても

11時半頃には終わると思います。 



発言者 発言内容 

 

髙橋会長 

 

委員一同 

 

髙橋会長 

 

青木主事 

 

 

 

髙橋会長 

 

 

青木主事 

 

髙橋会長 

 

実施する方向でいきたいと思いますがどうですか。 

 

(異議なし) 

 

では、実施するということで事務局は進めてください。 

 

分かりました。ありがとうございます。交通指導係について

は、事務局でいろいろあたってみます。運審委員の皆さんは協

力をお願いします。 

 

ほかにありませんか。ないようですので、以上で議事につい

ては終わります。 

 

閉会の挨拶をお願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 


